



4 STUDENT DECLARATION / PARTIE RESERVEE A L'ETUDIANT

I hereby declare that the information provided in this form is complete and accurate. The admission committee has the right to verify any and all parts of my application materials. I am aware that any misrepresentation of facts in my application will justify the denial of admission, the cancellation of admission or expulsion.

Je déclare sur l'honneur que les renseignements fournis dans ce formulaire sont exacts. Le comité d'admission se réserve le droit de vérifier toutes les pièces jointes à ma candidature. Je suis conscient que toute fausse déclaration peut entraîner le refus d'admission, l'annulation de l'admission ou l'expulsion.

Place & Date :
Lieu et date

Signature :
Last name / Nom :
First name / Prénom :

5 APPLICATION FEES: 90€ / PAIEMENT DES FRAIS DE CANDIDATURE : 90€

PAYMENT VIA BANK TRANSFER / PAIEMENT PAR VIREMENT BANCAIRE

Payment reference: specify STUDENT'S FULL NAME / DATE OF BIRTH (DDMMYYYY)

Example: John SMITH / 01041998

Référence de paiement: spécifier NOM COMPLET DE L'ETUDIANT / DATE DE NAISSANCE (JJMMAAAA)

Exemple: John Smith / 01041998

Bank details for wire transfer: **in Euros €**

Coordonnées bancaires pour effectuer le virement en Euros €

Bank / Banque : **SOCIETE GENERALE**

DOMICILIATION AGENCE SOCIETE GENERALE

LA DEFENSE ETOILE ENTREPRISES (03175)

Account owner / Titulaire du compte : **STUDIALIS**
41 RUE SAINT SEBASTIEN 75011 PARIS

IDENTIFICATION NATIONALE -R.I.B.
30003 03526 00020017615 clé R.I.B. 70

IDENTIFICATION INTERNATIONALE
IBAN : FR76 30003035260002001761570
BIC/SWIFT : SOGEFRPP

NB: Application fees are non-refundable / Frais de candidatures non-remboursables

PLEASE SEND THIS APPLICATION:

By email to admissions@ggeedu.fr/ Enclose the following documents:

- Copy of passport
- 1 original identity photo
- Resume
- Statement of purpose
- 1 letter of recommendation with contact reference phone & email
- Copy of high school diploma or equivalent (original + certified English translation)
- Copy of highest degree completed with official transcripts (original + certified English translation)
- English proficiency test score for non-native English speakers (IELTS and TOEFL are accepted)
- Proof of 90 euro application fee payment
- Portfolio (for Art & Design program)

MERCI D'ENVOYER VOTRE CANDIDATURE

Par courriel à l'adresse admissions@ggeedu.fr/ Pièces à joindre au dossier :

- Photocopie du passeport
- 1 photo d'identité
- Curriculum vitae
- Lettre de motivation
- 1 lettre de recommandation avec les coordonnées téléphoniques et courriel de la personne référente
- Photocopie du diplôme du Baccalauréat ou équivalent (original + traduction officielle en Français)
- Copie du dernier diplôme obtenu avec les derniers bulletins de notes (original + traduction officielle en Français)
- Justificatif du niveau de français (Pour les non francophones)
- Frais de candidature d'un montant de 90 euros
- Portfolio (pour les programmes Art & Design)